

子どもたちの様子を紹介します

1年生を迎える会【5月17日(金)】



各学年から歌や劇、クイズなどの発表がありました。どの学年の発表も、1年生に「楽しく学校生活を送ってほしい」「治田東小学校に早く慣れてほしい」という気持ちが込められていました。

1年生はお礼に「治田東小学校 校歌」を覚えて、元気よく歌いました。

4年生 森林環境学習「やまのこ」【5月23日(木)、24日(金)】



4年生にとっては初めての宿泊体験となりました。1日目はグループごとに間伐体験をしました。大きな木をみんなで協力して切り倒し、枝を払ったり丸太を切ったりしました。2日目は森林散策やキーラック作りをして、思い出いっぱいの2日間になりました。

3年生 まち探検【5月14日、21日、29日】

社会科の学習で、まち探検に行きました。校区が広いので、3回に分けて行き、それぞれの地域の特徴や建物などを見たり、「源流寺」でお話を聞いたりしました。治田東学区の様子について、これからまとめていきます。

道中の安全のため、「はるひが応援団(民生委員・児童委員)」の方が同行していただき、安全に学習をすることができました。「はるひが応援団」の皆さま、ありがとうございました。



本校の相談支援体制の紹介

教職員以外にも、本校では専門的に家庭教育に関する情報提供や相談等に対応することができます。内容に応じて、お子さんや保護者さんを支援します。心配や悩みごとなどおありでしたら、お気軽に学校へお声掛けください。勤務日や時間が決まっておりますので、調整させていただきます。

